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Vos questions / nos réponses

Agressivité

 Par Profil supprimé Postée le 16/12/2018 18:41

Bonsoir,
Ça fait 4ans que je suis avec un consommateur de cannabis et 3 ans de vie commune,il veut
s'arrêter,il a même pris rdv avec un adictologue,mais il est très agressif et tout est prétexte pour
se disputer,il veut même me quitter 
Que dois faire? Je suis anéanti et démunis

Mise en ligne le 19/12/2018

Bonjour,

Votre compagnon avec qui vous vivez depuis 3 ans est dans une démarche pour tenter d'arrêter le cannabis. Il a sollicité une aide

extérieure auprès d'un addictologue dans ce sens, ce qui est très positif car un arrêt seul peut être éprouvant et se heurter à

certains écueils.

Le changement d'habitude, le fait de renoncer à un produit qui a pris une place importante dans la vie d'un consommateur, renoncer

à ce que le produit pouvait apporter (détente, plaisir, sas de décompression...) sont autant d'éléments qui peuvent angoisser le

consommateur en projet d'arrêt et entrainer parfois de l'agressivité.

Les professionnels qui vont accompagner votre compagnon dans sa démarche sont bien au fait de ces éléments, il serait

intéressant qu'il puisse exprimer ses sentiments actuels afin d'être entendu et soutenu au plus près de ce qu'il traverse.

En tant que proche nous comprenons que vous souffrez de cette situation, de l'agressivité qu'il manifeste et des disputes régulières.

Sachez qu'en tant qu'entourage vous pouvez être soutenue et conseillée dans le cadre d'une structure en addictologie (de

préférence autre que celle où votre compagnon sera suivi), cela fait partie des missions des Centre de Soins d'Accompagnement et

de Prévention en Addictologie (CSAPA). L'accueil est non jugeant, dans un cadre confidentiel et gratuit. Vous trouverez en fin de

réponse des coordonnées de CSAPA sur le lieu d'habitation que vous nous avez indiqué.

Nous vous mettons également en lien un article qui prodigue quelques conseils à destination de l'entourage et du positionnement à

tenter de mettre en place, sachant que chaque situation est singulière.



Si vous souhaitez échanger davantage de votre situation, n'hésitez pas à contacter un de nos écoutants.

Nous sommes accessibles tous les jours, par téléphone au 0 800 23 13 13 (anonyme et gratuit) de 8h à 2h du matin ou par le Chat

de notre site Drogues Info Service de 14h à Minuit.

Bien cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact
avec les structures suivantes :

CSAPA - Association Addictions France 30

60 rue André Segfried 
30000 NIMES 

 04 66 29 25 13Tél :
 Site web : addictions-france.org/ 

lundi de 9h30 à 12h30 et de 13h00 à 20h - mardi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h - mercrediSecrétariat : 
de 8h30 à 13h - jeudi de 8h30 à 12h30 et de 13h00 à 17h30 - vendredi 8h30 à 12h30

lundi de 9h30 à 12h30 et de 13h00 à 20h - mardi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h -Accueil du public : 
mercredi de 8h30 à 13h - jeudi de 8h30 à 12h30 et de 13h00 à 17h30 - vendredi 8h30 à 12h30

Voir la fiche détaillée

CSAPA l'Envol

25 bis avenue Jean Jaurès 
30900 NIMES 

 04 66 68 55 00Tél :
 Site web : cutt.ly/PJoKnNV 

Du lundi au vendredi 8h30 à 17h, fermé le mardi de 13h30 à 16hSecrétariat : 
Du lundi au vendredi 8h30 à 17h, fermé le mardi de 13h30 à 16hAccueil du public : 

Voir la fiche détaillée

CSAPA LOGOS - APSA30

8, rue Tédenat 
30900 NIMES 

 04 66 21 07 89Tél :
 Site web : www.apsa30.fr 

                    http://addictions-france.org/
http://www.drogues-info-service.fr/Home-generale/Adresses-utiles/6055
                    http://cutt.ly/PJoKnNV
http://www.drogues-info-service.fr/Home-generale/Adresses-utiles/100614
                    http://www.apsa30.fr


Lundi, mardi et mercredi de 9h à 12h30 et de 14h30 à 17h30, Jeudi de 14h30 à 17h30, vendrediSecrétariat : 
de 9h à 12h30

Lundi, mardi et mercredi de 9h à 12h30 et de 14h30 à 17h30, Jeudi de 14h30 à 17h30,Accueil du public : 
vendredi de 9h à 12h30

Lundi, mardi et mercredi de 9h à 12h30 et de 14h30 à 17h30, Jeudi deConsultat° jeunes consommateurs : 
14h30 à 17h30, vendredi de 9h à 12h30

Lundi, mardi et mercredi de 9h à 12h30 et de 14h30 à 17h30, Jeudi de 14h30 à 17h30,Substitution : 
vendredi de 9h à 12h30

Voir la fiche détaillée

En savoir plus :

Comment aider un proche?

http://www.drogues-info-service.fr/Home-generale/Adresses-utiles/1274
http://www.drogues-info-service.fr/Les-drogues-et-vos-proches/Aider-etre-aide/Comment-aider-un-proche#.XBjY71VKiUk

